



## 令和7年12月活動報告

### 障害者週間啓発活動について

12月3日、年に1度市内の福祉事業者などが主催する**障害者週間啓発活動**に熱海市のマスコットキャラクター「あつお」と共に参加しました。このイベントは熱海にある障害福祉事業所が集まり、自社で作った制作物を渡し多くの方へ障害についての理解と協力を促すものです。

どの事業所も制作物がよく出来ており、配ることがもったいないと思うほどの仕上がりでした。来年は制作物が皆さんのお活動の意欲や収入、お渡しする方への障害の理解だけではなく技術力の高さに気づいていただけるよう工夫をしたいと思いました。



### クリスマスウィークについて

今年のクリスマスの行事は「クリスマス会」として行うのではなく、皆さんのが参加しやすいように15日(月)～20日(土)までの一週間を**クリスマスウィーク**として開催をいたしました。兼ねてから行っているクリスマス会は日時を決め、参加の有無も事前締め切りである為、体調に不安がある方が中々参加できないとの声があり、今回初めてでしたが長い期間を設けて開催しました。ただ一堂に集まらないで皆さんとの交流を深め、クリスマス気分を少しでも味わっていただくように企画を考えるのが中々難しく試行錯誤を繰り返しました。当日、実行委員の利用者の方が「鈴カステラ」と「紅茶」でおもてなし、お話をしながらゆっくりした時間を過ごして貰うことにしました。クリスマス気分を感じていただき鈴カステラをつみ重ねて、その周りに抹茶入りの薄緑色の生クリームを塗ってクリスマスツリーをイメージしてみました。参加された皆さんからは「紅茶と鈴カステラの相性がとても良かった」「温かい紅茶を久しぶりに飲んだ」「紅茶の楽しみ方を教わりオレンジを入れた味わい方に感動した」と様々な感想が聞かれました。おもてなしをして下さった利用者の方は、交流の中で「皆さんの色々な表情を感じることが出来て面白かった」との事でした。

